



KUNST DES KÜSSENS

Zwei, die sich liebten, wollten sich küssen,
doch sie wussten nicht, wie man das macht.
So blieb es denn lange beim freundlichen Grüßen.
Als die Münder sich fanden, was wurde gelacht:
So einfach hatten sie sich's nicht gedacht.



IN FREMDEM LAND

Es waren zwei in fremdem Land
alleine, so alleine.
Der Himmel war hoch, die Erde war tief.
War da nicht jemand, der leise rief?

Es waren zwei in fremdem Land,
die sahen einander bei Nacht.
Der eine war hier, der andere dort.
Die Welt war aus Stein und ausgedorrt.

Es waren zwei in fremdem Land,
die machten sich auf und davon.
Kamen sie bis nach Kensington?
Ich weiß es nicht, ich glaube schon.



MIT DEM MUND

Mit dem Mund kann man allerlei tun:
Essen, küssen und schreien.
Wenn man beim Küssen alleine ist,
merkt man, s'geht besser zu zwein.

Mit dem Mund kann man allerlei tun:
Essen, küssen und schweigen.
Und wenn man durch die Blätter schaut,
sieht man den Himmel voll Geigen.